

Emile Gagnon, qui vient de nous quitter, était le président du Centre Régional d'Information Jeunesse du Centre. Il était aussi le président national de la Conférence Nationale des Centres d'Information Jeunesse. Il s'est battu constamment, ces derniers mois encore - j'en suis témoin - pour que les CRIJ disposent de moyens nécessaires et, plus largement, pour une vraie politique de la jeunesse.

Emile Gagnon avait été de ces « enseignants détachés » (il y en a malheureusement de moins en moins !) au sein des mouvements de jeunesse et d'éducation populaire. Il avait été responsable départemental régional et national – en qualité de Commissaire général adjoint – des Eclaireurs et Eclaireuses de France. A ce titre, il faisait preuve d'un dynamisme exceptionnel : animation du mouvement, création de vacances pour les handicapés, engagements internationaux... Il avait ensuite travaillé pour la formation, le plus souvent bénévolement, se passionnant pour les nouvelles qualifications ou la reconnaissance des acquis de l'expérience.

Attaché à la laïcité, chaleureux, dévoué, humaniste, Emile Gagnon croyait profondément en l'émancipation de chaque jeune par l'éducation, la formation et l'apprentissage des responsabilités au sein du mouvement de jeunesse.

Merci, Emile !

•